
Les adjectifs possessifs 
 
 
L’adjectif possessif est toujours placé avant le nom. 
Il permet d'indiquer à qui appartient l'objet dont on parle. 
L’adjectif possessif indique le genre et le nombre du nom qui suit. 
 
 
 
 

Notre instituteur est un grand bavard ! 
 
 

       
J’adore mes petits-enfants. 
Voici ma petite-fille et mon petit-fils. 
 
 

Son vélo est cassé ! 
 



Rang personnel Nom singulier Nom pluriel 

  Masculin Féminin masculin et féminin 

P1 mon ma / mon  mes 

P2 ton ta / ton  tes 

P3 son sa / son  ses 

P4 notre  nos 

P5 votre  vos 

P6 leur leurs 

 
 
 

Observe : 

Ce stylo est à nous. C’est notre stylo.  

Ce cahier est à Paul. C’est son cahier. 

Ces cassettes sont à Marie. Ce sont ses cassettes 

Cette auto est à moi. C’est mon auto. 

Cet appartement est à nous. C’est notre appartement. 

Cette école est aux enfants .C’est leur école. 

Ces voitures sont à vous. Ce sont vos voitures. 

Ces livres sont aux enfants. Ce sont leurs livres. 

Ce vélo est à toi. C’est ton vélo. 

 
 
Tu peux retenir les adjectifs possessifs comme ceci : 
Mon, ton, son, ma, ta, sa, mes, tes, ses,  
notre, votre, leur, nos, vos, leurs 
 
 
 
 
 
 
Voir fiches de Phifix 


